

Saint-Martin-d'Hères | Isère

# Appel à projets Coop'Alim : ces cinq lauréats œuvrent pour une alimentation plus durable

Le fonds de dotation Societal Angels a révélé les cinq lauréats de son appel à projets Coop'Alim lors d'une soirée dédiée à la transition alimentaire durable, mardi 19 novembre, dans les locaux de Sciences Po Grenoble.

Comme son nom l'indique, cet appel à projets vise à soutenir les actions de coopération entre les acteurs de la solidarité alimentaire durable afin de permettre à leur projet de prendre une plus grande dimension. Les cinq lauréats associatifs sélectionnés ont reçu un total de dons de 43 440 €.

La soirée a débuté par une conférence de Nicolas Bricas, chercheur en socioéconomie de l'alimentation et titulaire de la chaire Unesco "Alimentations du monde", qui a posé le cadre de cette rencontre par un état des lieux de l'alimentation dans le monde et les tendances dans ce domaine, avant de présenter quelques pistes pour accélérer la transition vers une alimentation durable. Le podcast de la conférence sera bientôt disponible sur la chaîne YouTube de Sciences Po Grenoble.

## ● Les cinq lauréats

► Rigodon est une association qui fait de l'accueil de jour et des jardins solidaires afin de lutter contre toutes les formes de précarité dans le Pays voironnais, surtout envers les personnes qui souffrent d'isolement. Son projet de jardin solidaire nourrissant comprend compostage, jardinage et



Le fonds de dotation Societal Angels a révélé les cinq lauréats de son appel à projets Coop'Alim lors d'une soirée dédiée à la transition alimentaire durable. Photo Le DL/Anne-Élisabeth Bozon-Verduraz

restauration, a reçu 6 200 €.

► L'association Cultivons, membre fondateur du Bar Radis, qui développe des jardins sur les toits, a reçu 10 800 € pour son projet de formation au programme "Opticours", un outil permettant aux personnes en situation précaire de mieux maîtriser leur budget tout en ayant une alimentation de qualité.

► La conserverie antigaspillage La Bocale s'associe au chantier d'insertion traiteur de l'association Point d'eau, Les Méconnus, pour avoir davantage de postes et de compétences à proposer aux personnes accueillies. Le projet reçoit 10 000 €.

► L'association départementale pour le développement de l'emploi agricole et rural, l'Addar 38, accompagne la transmission d'activités agricoles et les pratiques vers plus de durabilité et d'autonomie à la ferme. Pour son projet d'accompagnement à la reprise de grosses fermes à des fins d'installations collectives avec transformation et diversification des activités en faveur de l'alimentation durable, elle reçoit 9 940 €.

► Enfin, le collectif Calisol, qui rassemble 15 associations d'alimentation solidaire, reçoit 7 000 € pour son projet de sensibilisation à l'alimentation durable par des événements festifs et ludiques.

## ► L'info en + ► Les projets du fonds de dotation

Patrick Mérigot, le fondateur de Societal Angels, a annoncé les perspectives du fonds de dotation et de ses mécènes pour les années à venir. « Ce sera plutôt de travailler sur un programme de soutien pluriannuel de deux ou trois ans avec des associations territoriales de la transition alimentaire afin de leur permettre de respirer, parce que le financement prend beaucoup de temps et d'énergie. On envisage aussi le lancement du prix de l'imaginaire de l'alimentation, que ce soit sculpture, spectacle vivant ou peinture, c'est un petit peu la réunion des deux cultures. »



Patrick Mérigot, fondateur de Societal Angels. Photo Le DL/A.-É. Bozon-Verduraz

Saint-Ismier

# Odette et Michel Verit, un couple centenaire

Une émouvante et conviviale manifestation s'est tenue mercredi 20 novembre à la maison de retraite pour fêter les cent ans de Michel et d'Odette Verit, tous deux pensionnaires à l'Ehpad depuis quelques années.

Le fils de Michel a rappelé les grandes étapes de la vie de ses parents : « Odette a commencé sa carrière comme institutrice en Chartreuse, à une époque où les élèves marchaient quelques kilomètres dans la neige en hiver pour venir à l'école et allumaient le feu dans le poêle de la classe. Michel, lui, venait du Sud-Ouest et avait fait partie de

la Résistance dans le Vercors. Ils se sont connus en 1944, à un bal de la Libération, à la préfecture de Grenoble, et se sont mariés en 1947. Ils ont ensuite vécu dans le Sahara algérien, cherchant des ressources en eau pour les habitants locaux. Puis, ils sont revenus en Isère, avant de prendre leur retraite dans les Landes. Et ils sont finalement revenus à Saint-Ismier il y a quelques années. »

Il y a eu le moment du gâteau et des bougies et tout s'est terminé par un bal, comme dans toutes les belles fêtes, comme au temps de leur rencontre.



Odette et Michel sont tous les deux pensionnaires de l'Ehpad. Ils se sont rencontrés en 1944. Photo Le DL/Jean-Luc Dubouis